

58 TOLEDO

Los ciudadanos prefieren a Cospedal para defender los intereses de la región

JUEVES, 30 DE MAYO DE 2013 ABC

TOLEDO 45

Rajoy a Cospedal: «Has puesto Castilla-La Mancha en la vanguardia de España»

La Tribuna



EUROPA MIRA A COSPEDAL

SABADO, 12 DE ABRIL DE 2014 NÚMERO 5.542

DIARIO INDEPENDIENTE

de Toledo
Vista completa
e impresa
en la Red
directo del tel.
010-01000

Precio: 1,00 euros

La Tribuna

VIERNES, 29 DE NOVIEMBRE DE 2013, NÚMERO 5.812

DIARIO INDEPENDIENTE

de Toledo
Vista completa
e impresa
en la Red
directo del tel.
010-01000

Precio: 1,30 euros

Tajani aplaude el 'modelo Cospedal' y plantea copiarlo en toda Europa

CASTILLA-LA MANCHA

UNIÓN EUROPEA | EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN VISITA LA CAPITAL REGIONAL

LA TRIBUNA
SÁBADO 12 DE ABRIL DE 2014

Durao Barroso felicita a Cospedal por la «valentía» de sus reformas

La Tribuna

SÁBADO, 12 DE ABRIL DE 2014, NÚMERO 5.542

DIARIO INDEPENDIENTE

Precio: 1,40 euros 2.500 imp. No. 5.542

Bruselas alaba el «trabajo impresionante» de Cospedal para lograr la recuperación

encastillalamancha.es

El comisario europeo Lewandosky llama un "milagro" la reducción del déficit de Cospedal

Afirma que "a partir de ahora Europa tiene que ayudar a regiones como Castilla-La Mancha y así lo va a hacer"

El comisario de la UE para la Programación Financiera y el Presupuesto, Janusz Lewandowski, ha alabado la política económica realizada en Castilla-La Mancha e incluso ha calificado de "milagro" la consolidación fiscal alcanzada y que puede servir de ejemplo para el resto de España y de países.

POR EFE. sábado, 15 de febrero de 2014

[http://vozpopuli.com/actualidad/53908-cospedal-apoya-a-cospedal-el-constitucional-aval-a-la-reducion-de-diputados-en-castilla-la-mancha](http://vozpopuli.com/actualidad/53908-cospedal-apoya-a-cospedal-el-constitucional-aval-a-la-reduccion-de-diputados-en-castilla-la-mancha)

Espaldarazo a Cospedal: el Constitucional avala la reducción de diputados en Castilla La Mancha

4 EDITORIALES

UN EJEMPLO A SEGUIR EN CASTILLA-LA MANCHA

El Congreso dio luz verde ayer a la reforma del Estatuto de Castilla-La Mancha, que reducirá el número de parlamentarios de esta comunidad. Actualmente, el Estatuto prevé una Asamblea de entre 47 y 59 parlamentarios; con la reforma del artículo 10, el número de parlamentarios oscilará entre un mínimo de 25 y un máximo de 35. La izquierda se ha lanzado en tromba contra esta reforma, porque considera que es una manotaría del PP para beneficiarse del nuevo reparto de escaños. El PSOE e IU no hacen otra cosa que ponerse la venda antes de la herida, para luego preparar excusas ante una nueva derrota en las próximas autonómicas. Aun así, el argumento más frívilo de los empleados del PSOE es el que reprocha a esta reforma su unilateralidad, porque ya a ser apoyada principalmente por el PP. La débil y selectiva memoria de los socialistas les ha borrado del recuerdo que el Estatuto catalán de 2006 fue aprobado sin contar con los

populares y, al final, acabó anulado por inconstitucionalidad en sus aspectos esenciales. Como siempre, los socialistas creen que una ley sólo es legítima cuando la apoyan ellos.

Es cierto que la reducción de parlamentarios no sacará a Castilla-La Mancha de la crisis, pero su finalidad es ejemplizante, no económica. Lo que para la izquierda es una artimaña electoralista del PP, para la mayoría de los ciudadanos de esta comunidad es un gesto de empatía del Gobierno autonómico con sus problemas económicos cotidianos. Además, es un primer paso, muy oportuno, para abrir brecha en una reforma institucional de más amplitud, con la que el Gobierno central parecerá no atreverse. España soporta una estructura política y administrativa desproporcionada para su población y su capacidad financiera. La presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, ha acertado con una reforma ejemplar.


AJUSTE
DE CUENTAS
JOHN MÜLLER

La plusmarca de Cospedal

LUNES 16 DE JULIO DE 2012 LA TRIBUNA DE TOLEDO

EL PERSONAJE

○ Cospedal da una lección de aplomo

La número dos del PP, María Dolores Cospedal, cogió con fuerza el timón ante la tempestad de la crisis, que no se sabe cuándo va a amainar. Al igual que su jefe en Moncloa, en Castilla-La Mancha, se encontró un agujero que parece imposible de tapar. Pero ella creyó que sí, por eso se manifiesta energética ante los sacrificios. ¡Ina sudar...



Cospedal da ejemplo al resto de las autonomías

Por fin un presidente autonómico se ha atrevido a dar el paso que millones de ciudadanos estaban esperando como demostración de que los políticos también se ajustan el cinturón: reducir drásticamente los Parlamentos regionales. Dolores de Cospedal ha propuesto al PSOE cambiar el Estatuto de Autonomía de Castilla-La Mancha para suprimir la mitad de los escaños y que los nuevos diputados no tengan sueldo, sólo dietas por asistencia. Ése es el camino, no tanto por la cuantía del ahorro, que también, como por su ejemplaridad. Le toca al PSOE mover ficha.

JULIO DE 2013

Medida ejemplar de Castilla-La Mancha

LA REDUCCIÓN de diputados en las Cortes de Castilla-La Mancha impulsada por el PP y que implicará un cambio del Estatuto es un ejemplo que deberían seguir el resto de Parlamentos regionales. Los gobiernos autonómicos han funcionado todos estos años con la premisa falsa de que sus comunidades tenían más dignidad y prestancia cuanto mayores fueran sus órganos de representación y su aparato institucional. Es una falacia que ha llevado a configurar 17 absurdos mini estados. Cospedal acierta al llevar adelante su iniciativa y el PSOE se retrata al oponerse sin

OPINIÓN

MIS RAZONES
PILAR GÓMEZ

Cospedal y la calidad democrática

6 Región EL DÍA de C-LM

ANGEL
NICOLÁS
PRESIDENTE DE LA
CONFEDERACIÓN
DE EMPRESARIOS DE
C-LM (CECAM)

Valora el esfuerzo de la Junta en arreglar la "dramática" situación

52 TOLEDO

Castilla-La Mancha, la segunda región que más exportó hasta junio

46 CASTILLA-LA MANCHA

ENCUESTA 'NO
SABEN' 2013

Cospedal, preferida como presidenta, saca 15,1 puntos a Page